

Sheinbaum presenta balance de resultados de 2025; “vamos a ir mejor”, dice

Por el Staff de *El Inversionista*

Desde programas de Bienestar constitucionales y nuevos apoyos sociales, hasta avances en salud, educación, empleo y seguridad, la mandataria aseguró que México cerró el año con más derechos

La presidenta Claudia Sheinbaum presentó un resumen de las acciones de su gobierno realizadas durante el año 2025 en el que destacó la cobertura de programas sociales, así como infraestructura, economía en el país y resultados derivados de implementación de la estrategia nacional de seguridad de su administración.

“Les platico algunos de los logros

de 2025 en pocos minutos”, dijo la mandataria en su mensaje compartido en sus redes sociales para posteriormente desglosar cifras. De acuerdo con el informe, Sheinbaum señaló que mantuvieron los apoyos para 32 millones de familias, elevándolos a rango constitucional. Además, dijo que, entre los nuevos programas implementados, 3

millones de mujeres de 60 a 64 años recibieron la pensión universal, mientras que 8.8 millones de estudiantes de secundaria accedieron a la beca Rita Cetina. En el rubro educativo, la presidenta mencionó la desaparición del examen de la COMIPEMS y la creación del “Bachillerato Nacional”. Asimismo, indicó que se inauguraron 89 preparatorias y se abrieron ocho sedes de la Universidad Nacional Rosario Castellanos. Sheinbaum destacó también la inauguración de 25 hospitales y 14 centros de salud. Sobre el programa “Salud Casa por Casa”, informó que 10 millones de adultos mayores y personas con discapacidad recibieron visitas médicas domiciliarias. En materia de vivienda, la mandataria comunicó el inicio de la construcción de 390 mil casas –de una meta sexenal de 1.2 millones– y la escrituración de más de 267 mil inmuebles, así como la reestructuración de créditos del Fovissste e Infonavit para 5 millones de

derechohabientes. Respecto a la obra pública, Sheinbaum destacó el inicio de la construcción de tres trenes de pasajeros (México-Nuevo Laredo, CDMX-Pachuca y CDMX-Guadalajara) y el Tren Maya de Carga. “También inauguramos tres plantas de electricidad de ciclo combinado e iniciamos la licitación de cinco más, así como de 20 proyectos de energía renovable”, añadió. En el ámbito económico, Sheinbaum afirmó que el salario mínimo aumentó un 12% en 2025 y un 13% para 2026, “alcanzando un aumento real desde 2018 de 150%”. Asimismo, mencionó un acuerdo para la reducción paulatina de la jornada laboral a 40 horas hacia el año 2030. En cuanto a las cifras de seguridad, la mandataria aseguró que hubo una disminución del 37% en homicidios dolosos en el periodo de septiembre de 2024 a diciembre de 2025, lo que representa 32 casos menos al día. Finalmente, Sheinbaum concluyó con una breve proyección positiva hacia el año 2026: “México va bien y en este 2026 vamos a ir mejor”, sentenció.

